

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. März 2024

DB Cargo: Solidarität der Karlsruher Senior:innen

Der frisch gewählte Landesverbandsvorstandsvorsitzende Manuel Amberger hat auf dem Karlsruher EVG-Seniorentreff am Dienstag über die Situation bei DB Cargo informiert. Auf der gut besuchten Veranstaltung betonte er, dass es eine Frechheit sei, wie das Unternehmen mit seinen Mitarbeitenden umgeht!



„Dass gerade unsere EVG-Senior:innen gezeigt haben, dass wir eine kämpferische Gewerkschaft sind und zusammenstehen, wenn Solidarität gefordert ist, ist wieder unter Beweis gestellt worden,“ betonte Amberger. Beim Seniorentreff selbst gab es ein interessantes Referat von Klaus-Peter Brink von der Knappschaft Bahn-See.